

Isar-Loisachbote

Datum: 17. Dezember 2024

Unbeeindruckt vom Feuealarm

TAEKWONDO Erfolgreiche Prüfung für die Zwergerl der Sappl-Schule

Icking – Noch ganz kurz vor den Weihnachtsferien hatten die Zwergerl der Taekwondo-Schule Sappl die Gelegenheit, in der Hierarchie der Kampfkunst je nach Leistungsstand aufzusteigen. Die große Fangemeinde, bestehend meistens aus der Verwandtschaft, gab doch dem einen oder anderen Prüfling Halt angesichts der fast unvermeidlichen Nervosität. Die fünf- bis achtjährigen Kämpferinnen und Kämpfer waren – wie gewöhnlich – sehr gut vorbereitet und es lief alles bestens, bis dann beim Aufstellen zum Pressefoto ein Feuealarm losging. „Alle mussten überstürzt die Turnhalle verlassen, wo es noch einen riesen Tumult gab, da zeit-



Bestens vorbereitet waren die Zwergerl bei der Prüfung der Taekwondo-Schule Sappl in Icking.

gleich im Ickinger Gymnasium ein Christkindlmarkt stattfand und der Alarm für die ganze Schule galt“, berichtete Schul-

leiter und Prüfer Franz Sappl (7. Dan). Die Feuerwehr rückte an und so wurde aus dem Gemeinschaftsfoto diesmal nichts.

Bei den Prüfungen glänzten Leopold Jakobs, Ferdinand Brandt und Phares Beyenne mit überdurchschnittlichen Leistungen. Harry Gruber, der mit seinem Sohn zusammen antrat, überzeugte in allen Fächern. „Im Kicken gab's für ihn sogar ein A“, freute sich Sappl.

Nach den Weihnachtsferien ist wieder ein günstiger Zeitpunkt für alle, die beim Taekwondo einsteigen möchten. In allen Filialen der Taekwondo-Schule in Geretsried, Icking, Ascholding und Wolfratshausen sind wieder Plätze frei, weil einige Kinder altersbedingt in die höhere Gruppe aufsteigen. Infos im Internet (www.taekwondoschule.de) oder unter Telefon 08046/188 63 80.

RED

red